



Ibagué, 22 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1746

En lo corrido del año van 280 incendios forestales en Ibagué

Estas conflagraciones pueden ser generadas por quemas de basuras, fogatas, envases de vidrio, colillas de cigarrillos o fósforos encendidos.

La Alcaldía de Ibagué a través de la Secretaría de Ambiente y Gestión del Riesgo, dio a conocer el reporte de los incendios forestales confirmados en lo corrido del año.

A la fecha, se han registrado 280 incendios forestales los cuales han sido en zonas urbana y rural, atendidos de manera oportuna y extinguidos en su totalidad.

"Es importante mencionarle a la ciudadanía que un número considerable de incendios forestales se atribuyen al ser humano. Estos incendios pueden ser generados por prácticas como la quema de basuras, fogatas y el hecho de que haya envases de vidrio, colillas de cigarrillos o fósforos encendidos y que estos sean arrojados descuidadamente en entornos forestales, muy importante tener a la mano la línea 1 2 3 de la Policía Nacional para que el Cuerpo Oficial de Bomberos actúe de manera rápida", señaló Jean Pineda, director de Bomberos de Ibagué.

Por otro lado, las cifras entregadas por el Director dan cuenta que han sido 260 incendios que comprenden menos de una hectárea y 20 que superan más de una hectárea. Según el reporte de las unidades bomberiles, las altas temperaturas han ocasionado que se presenten estas conflagraciones.

Lo anterior, genera un llamado a la ciudadanía por parte de la Administración Municipal para evitar la quema de basuras en zonas vegetales y no realizar fogatas que pueden salir de control y causar un incendio forestal.